

ABSTRAK

Ayurri Alysha Damayanti, 1940410003, **Pemberdayaan Perempuan melalui Pelatihan Kesenian Angklung pada Kelompok Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Bunda Lestari Desa Gondosari Gebog Kudus**, Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya keinginan organisasi PKK untuk berkontribusi dalam pemberdayaan perempuan dengan memberikan keterampilan pelatihan angklung yang nantinya dapat memberikan manfaat bagi kaum perempuan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemberdayaan perempuan yang telah dilakukan PKK Bunda Lestari melalui pelatihan angklung. Faktor pendukung dan faktor penghambat yang terjadi selama proses pemberdayaan yang sedang berlangsung.

Peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dimana dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu Desa Gondosari Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus, dengan subyek penelitian yaitu: anggota kelompok kesenian angklung PKK Bunda Lestari dan pelatih angklung. Adapun dalam penyusunannya, penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa teknik observasi secara terstruktur dan tersamar, wawancara semi terstruktur, dan dokumentasi. Uji keabsahan data untuk mengetahui pemberdayaan perempuan melalui pelatihan angklung dengan melakukan triangulasi kemudian menginterpretasikannya ke dalam karya tulis. Sedangkan teknik analisis data menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemberdayaan perempuan melalui pelatihan kesenian angklung pada kelompok pemberdayaan kesejahteraan keluarga (PKK) Bunda Lestari Desa Gondosari Gebog Kudus yaitu; 1) pemberdayaan perempuan melalui pelatihan kesenian angklung pada PKK Bunda Lestari dilakukan melalui lima tahapan yaitu, tahap sosialisasi, tahap fasilitasi, tahap pemetaan tempat, tahap perencanaan, dan tahap pelaksanaan. 2) Faktor pendukung dan Faktor penghambat dalam pemberdayaan perempuan melalui pelatihan kesenian angklung pada PKK Bunda Lestari yaitu, faktor pendukung adanya motivasi, adanya minat yang tinggi dari anggota, adanya kerjasama yang baik, serta tutor (pelatih) yang sudah berpengalaman. Sedangkan faktor penghambat adalah adanya kesibukan dari masing-masing anggota, perbedaan pendapat antar anggota, dan fasilitas yang terbatas.

Kata Kunci: Pemberdayaan Perempuan, Pelatihan angklung, PKK.